

*Er fühlte sein Ende, 's war Herbsteszeit,
wieder lachten die Birnen weit und breit;
Da sagt von Ribbeck: «Ich scheid nun ab.
Legt mir die Birne mit ins Grab.»
Und drei Tage drauf, aus dem Doppeldachhaus,
trugen von Ribbeck sie hinaus.
Alle Bauern und Büdner mit Feiergusicht
sangen «Jesus, meine Zuversicht».
Und die Kinder klagten, das Herze schwer:
«He is dod nu. Wer giwt uns nu 'ne Beer?»
(Theodor Fontane)*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Ehemann, Vater und Grossvater

Alfons Ott-Hanhart

lic. rer. pol.

12. Oktober 1934 – 31. August 2015

Er hat gänzlich unerwartet unsere Welt verlassen und sich auf die Reise begeben zu einem anderen Stern. Er hinterlässt uns einen Strauss buntfarbiger Erinnerungen.

In Dankbarkeit:

Isolde Ott-Hanhart, Diessenhofen

Daniel Ott und Susanne Kappler, Tübingen

Alexandra Ott Müller und Rolf Müller

mit Nick, Steckborn

Cyrell Ott, Diessenhofen

Annabel Ott und Martin Emmenegger, Zürich

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 10. September um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche Diessenhofen statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreise.

Wer den Verstorbenen anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke bitte dem Sorgentelefon für Kinder, 3426 Aefligen, PC 87-147147-5.

Traueradresse: Familie Ott-Hanhart,
Grossholzstrasse 2, 8253 Diessenhofen